

# *Le Forum de Sao Paulo réitère sa solidarité avec Cuba face au renforcement du blocus étasunien*

---



Managua, 18 mai (RHC)- La direction du Forum de Sao Paulo a réitéré son soutien solidaire à Cuba face au renforcement du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis font subir à notre pays depuis presque 60 ans.

La secrétaire exécutive du Forum, Mónica Valente, a déclaré à l'agence Prensa Latina à Managua, la capitale du Nicaragua, que le renforcement du blocus est une nouvelle tentative de l'impérialisme yankee d'asphyxier la Révolution Cubaine.

Pour sa part, l'Association d'Amitié Cuba-Zimbabwe a condamné la nouvelle escalade agressive des États-Unis contre notre pays, renforcée avec l'activation du chapitre 3 de la Loi Helms-Burton.

Pour le rappel, l'administration Trump a activé le chapitre III de la loi Helms-Burton. Le dit chapitre donne le feu vert aux demandes de réparation devant des tribunaux fédéraux contre les entreprises cubaines ou étrangères faisant usage des anciennes propriétés étasuniennes nationalisées par le gouvernement révolutionnaire dans les années 60.

Par ailleurs, des sources diplomatiques ont relevé que l'Association d'Amitié Bélarus-Cuba a décidé de diffuser une déclaration sur la nécessité de mettre fin à la politique agressive des États-Unis contre notre pays.

---

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/191087-le-forum-de-sao-paulo-reitere-sa-solidarite-avec-cuba-face-au-renforcement-du-blocus-etasunien>



**Radio Habana Cuba**